



Résultats du jeu d'orientation " A la découverte de la place forte de Brouage"

publié le 10/05/2014

EPS-Histoire-Géographie

Descriptif :

Après avoir travaillé en classe sur le site de Brouage et son Histoire, les élèves de 5ème ont participé le lundi 5 mai à un jeu d'orientation organisé par Mme Compagnon et Mme Egretaud.

Fondée en 1555 et place internationale du commerce du sel, Brouage devient un port de guerre sous l'impulsion du Cardinal de Richelieu qui est nommé gouverneur de cette place forte en 1627.

Suite à l'envasement du golfe de Saintonge, le port devient impraticable pour les gros vaisseaux, le commerce du sel s'effondre. Brouage est aujourd'hui à l'intérieur des terres, entourée de marais. Les activités économiques actuelles sont l'agriculture, l'ostréiculture et le tourisme.

Les élèves ont pu découvrir les différents bâtiments de Brouage notamment les remparts rénovés par Vauban, les rampes à canons, la halle aux Vivres, la glacière (le congélateur du XVIIème siècle !), les poudrières, les échauguettes, le monument dédié à Samuel Champlain (né à Brouage vers 1570 et fondateur de la ville de Québec au Canada)...

Félicitations aux trois premières équipes qui ont été récompensées :

- ▶ Equipe 1 : Manon Bitadeau, Manon Tiffoin, Pauline Coutant (un livret sur les fortifications de Vauban et un porte-clés lumière Fort Boyard)
- ▶ Equipe 2 : Lucie Da-Cunha, Léa Fernandez, Léa Charruault (un porte-clés lumière Fort Boyard)
- ▶ Equipe 3 : Camille Adam, Mellie Martinet, Romain Thibault (un porte-clés lumière Fort Boyard)

Vous trouverez ci-joint un lien vidéo sur la citadelle de Brouage : <http://www.bernezac.com/Brouage.htm>
